



震災前から、村内のカラオケ教室に通ったり、飯野フックラブに村の方がいたりとお交流が、村の人の人情を感じてきました。店舗の2階には「布あそび塾」も開いています。よければ利用してもらったりして、地域と仲良く交流していただけたらと思います。



飯野町

佐久間 信子さん  
商店街で美容室「ラミー」を経営。会長を務める飯野フックラブでも村民と交流

## 支援と交流と

避難後から通っている美容室「ラミー」では、いつもやさしくしていただいています。また「飯野町つるし雛愛好会」に つるし雛を習い、会の須田美起子先生にも親身に教えていただきました。娘は地域のひとと交流したいと商店街の「えびすや」でアルバイトを始めました。



飯館村

佐藤 みどりさん  
佐久間さんの美容室を娘たちと利用。娘の美咲さんは、商店街でアルバイトも



日々村民が訪れる飯野出張所窓口。建物の改修利用計画を中断して供与いただき丸4年です



村が飯野地区に23戸を建設した復興公営住宅「飯野町団地」。子育て世帯が入居しています

## 笑顔つなぐまち交流事業



飯野地区に避難する村民と近隣町内会の皆さんの交流会。土湯温泉でマジックショーを楽しんだ平成25年度の様子

## 地域の皆さんの思いやりに包まれて



飯野町婦人会の皆さんと村民自治会の「飯野・飯館ミニ交流会」。双方の役員と一緒に内容を企画しています



毎夏開かれる「がんばっぺ!ホコ天 飯館・飯野復興祭」のひとつ。三輪車レースに参加する村の子どもたち

6/21

飯野出張所前にて

くっちゃんちよう

## 北海道・倶知安町「くっちゃん雪ダルマ」in 飯館

倶知安町には、平成10年から約10年間、村教育委員会主催の「海洋アドベンチャースクール」で小学生が訪れお世話になっていました。この日は、「4年前から何かできないかと考えていました」と、「くっちゃん21雪ダルマの会」の皆さんが、フェリーで約6tの雪を運び、飯野出張所前に雪だるまや雪の滑り台を作ってくれました。羊蹄太鼓の演奏や、名物の振る舞いもあり、地域の皆さんと一緒に楽しませていただきました。



## 支援のイベントを

## つながり

## 地域の皆さんと共に

## つながる

## 沖縄県から訪れた人形劇団「かじまやあ」の公演



昼の部は草野・飯桶幼稚園の園児たちに加え、飯野幼稚園の皆さんにも来場いただき、一緒に観劇を楽しみました



竜の登場!

飯野学習センターにて

6/19

沖縄の人形劇団「かじまやあ」が飯野学習センターで公演を行いました。18年前の村内公演を縁に実現したものです。飯野出張所開設から4年となるのに合わせて、少しでも感謝を伝えられればと、飯野地区の皆さんにも観劇の案内をさせていただきました。公演前には村幼稚園の年長児が大鼓を披露して歓迎。昼の部・夜の部を合わせて100人余りが来場し、3人の劇団員が35体の人形を縦横無尽に操る人形劇を楽しみました。